

2年 馬頭琴を聴く会（2月4日）

国語で学習した物語「スーホの白い馬」に出てくる楽器“馬頭琴（ばとうきん）”の演奏を聴く会を催しました。

演奏者のソダラフさんによる馬頭琴の演奏やモンゴルの衣装に子どもたちは目を輝かせていました。演奏をバックにした担任の先生たちによる「スーホの白い馬」の朗読劇や、ソダラフさんのモンゴルの国の生活についてのお話に、より深い学びをすることができました。



「PTA 主催コサージュ作り」



本年度も6年生保護者の皆様によるコサージュ作りが行われています。本年度はコロナウィルス感染症対策のため、2月1日より4日間8回に分けて制作しています。

PTA執行部役員さんや制作ボランティアの保護者のみなさん、講師の先生には、何度も足を運んでいただき感謝しています。6年生がコサージュを胸に迎える卒業式が楽しみです。

「卒業証書授与式のお知らせ」

令和2年度第39回卒業証書授与式を下記のとおり開催します。

日時 令和3年3月19日(金)

9時30分開式（8時50分受付開始）

9時15分にはご着席ください

場所 本校体育館

- ・修学旅行説明会でお伝えしましたとおり、和装など華美な服装の自粛をお願いします。
- ・敷地内、近隣道路への駐車はできませんので、徒歩または自転車でご来校ください。

尾張旭市青少年健全育成推進大会の

受賞者表彰（1月27日）

令和3年1月23日（土）第35回尾張旭市青少年健全育成推進大会が開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりました。そのため、本校の受賞者3名に、校長室にて賞状等を渡しました。受賞者した子どもたちは、とてもよい表情で堂々と受け取ることができました。

（「僕の意見 私の考え」発表者、善行青少年表彰者、ポスター尾張旭市議会議長賞受賞者）

生活安全委員会 あいさつ隊！！



「おはようございます」朝の廊下に明るく爽やかな声が響きます。生活安全委員さんが“今日のあいさつ隊”と書かれたたすきをかけ、校舎内を回っています。初日は「自分からあいさつする人って少ないね」と少々がっかりしたようです。

しかし「進んであいさつできる元気な明るい三郷小にしたい」という子どもたちや、顧問の先生の熱い思いで活動する“あいさつ隊”の頑張りや、進んであいさつする子や、“あいさつ隊”と一緒にあいさつ運動に参加する子が増えてきました。職員室内で先生同士があいさつする声も、あいさつ隊の音がすると不思議と大きくなっている感じがします。“あいさつ隊”の頑張りにも今後も期待しています。

